



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2012

P105242

Anzug Dominique König-Lüdin und Consorten betreffend die
Lärmschutzmassnahmen entlang der Osttangente

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König-Lüdin und Consorten stehenzulassen.

Begründung

Der Kanton setzt sich schon seit längerem beim Bundesamt für Verkehr ASTRA für zusätzliche Lärmschutzmassnahmen an der Osttangente ein. Der Kanton begleitet die ihm vorgelegte Erhaltungsplanung und die skizzierten Lärmschutzmassnahmen. Art und Zeitpunkt der Lärmsanierung können aufgrund des Standes der Gespräche jedoch noch nicht abschliessend definiert werden. Der Anzug ist deshalb stehenzulassen.

